

# Neues vom Schulverein

Wilhelm-Hüls-Schule

## Liebe Eltern, heute melden wir uns wieder bei euch mit Neuigkeiten aus dem Schulverein!

Wir hoffen, dass ihr alle schöne Sommerferien hattet und gesund und munter ins neue Schuljahr starten konntet.

Alle neuen Kinder und Eltern möchten wir an dieser Stelle herzlich an der Wilhelm-Hüls-Schule willkommen heißen.



Letzte Woche durften wir gemeinsam mit den Erstklässlern eine schöne Einschulung erleben.

Nach der Begrüßung der Kinder durch Herrn Schmeltzer und einer Aufführung der 3. Klassen meisterten die Kinder ihre erste Unterrichtsstunde während sich Eltern, Großeltern, und Geschwisterkinder auf dem Gelände hinter der Turnhalle aufhielten, wo wir sie mit Gebäck und Getränken versorgen konnten.

Wir danken hierfür allen Spendern und Helfern. Durch dieses Engagement und die großzügigen Geldspenden an unseren Verpflegungsständen sind über 300€ in die Kasse des Schulvereins geflossen.

Die übriggebliebenen Gebäckspenden durften übrigens, in den darauffolgenden Tagen, von den Schulkindern verputzt werden.



Neben den gespendeten Küchlein und Getränken gab es als Überraschung eine Popcornmaschine, an denen sich die neuen Erstklässler und deren Geschwisterkinder ein süßes Tütchen abholen konnten.

Wie im letzten Jahr haben wir wieder unsere „Foto-Ecken“ aufgebaut, die viel Anklang gefunden haben.



### Termine

Mitglieder-  
versammlung

28.10.2021

Wir freuen uns besonders, dass wir nach diesem Tag 21 neue Mitglieder in unserem Schulverein begrüßen dürfen. Wer sich nun angesprochen fühlt ebenfalls beizutreten findet die Beitrittserklärung im zweiten Anhang unserer E-Mail. Dieser kann einfach bei der Klassenlehrkraft abgegeben werden.



Im letzten Schuljahr hörten wir von einer Spendenaktion der Firma „Nordson GmbH“ aus Erkrath. Wir haben uns dort beworben und uns sehr gefreut, als uns vor ein paar Tagen die Mitteilung erreichte, dass wir 500€ ergattern konnten. Mit diesem Geld dürfen die Klassen ihre Pausenspielzeug-Kisten wieder auffüllen.

Auch in diesem Jahr bezuschussen wir wieder die Klassenfahrten der 4. Klassen und freuen uns sehr, dass diese stattfinden können. Wir wünschen allen Kindern, Lehrerinnen und Lehrern eine wunderbare Zeit und viele tolle Erlebnisse!

Zu Letzt gibt es noch die gute Nachricht, dass der Schulverein nun im Vereinsregister eingetragen ist.

Wir wünschen allen Familien ein gutes Schuljahr 2021/22 und freuen uns auf die Mitgliederversammlung im am 28.10.21 zu der wir noch gesondert einladen werden!

Viele Grüße

Euer Schulvereinsteam

### **Zur Erinnerung!**

**Das neue Schuljahr hat begonnen!  
Liebe Mitglieder, bitte denkt daran euren  
Mitgliedsbeitrag zu überweisen.**

**Schulverein WHS  
Sparkasse Hilden/Ratingen/Velbert  
IBAN: DE83 3345 0000 0034 3502 80**

## **WIR ELTERN FÖRDERN – WIR MACHEN'S MÖGLICH!**

Neue Mitglieder sind uns stets willkommen. Egal ob Eltern, Tanten, Onkels, Omas, Opas... wir freuen uns über jeden Beitritt und jede Spende, die gerade in Zeiten in denen uns die üblichen Einnahmen fehlen, wichtig sind, um das nächste Zirkusprojekt zu finanzieren.

Beitrittserklärungen können unter [www.schulportal-hilden.de/Wilhelm-Hüls-Schule/Schulverein](http://www.schulportal-hilden.de/Wilhelm-Hüls-Schule/Schulverein) heruntergeladen oder im Sekretariat abgeholt werden.

